

Sólo 3 Años de Cárcel para Michael Townley

WASHINGTON, Mayo 12 (UPI).— Los tribunales condenaron ayer a un mínimo de tres años y cuatro meses de cárcel al norteamericano Michael Townley por su participación en el asesinato del ex embajador chileno Orlando Letelier en Washington en 1976.

El fiscal Earl Silbert dijo que Townley, que era agente de la Dirección de Inteligencia Nacional de Chile, recibió una sentencia más leve porque había cumplido su promesa de declarar como testigo del gobierno contra los demás acusados.

Townley declaró en contra

de tres exiliados cubanos que fueron declarados culpables a principios de año de participar en el asesinato.

Letelier, que fuera miembro del Gabinete de Chile y fue Embajador de ese país en Washington durante el gobierno del desaparecido presiden-

te marxista Salvador Allende, murió junto con su secretaria Ronni Moffit al estallar en su automóvil una bomba detonada por control remoto el 21 de septiembre de 1976.

El testimonio de Townley sirvió para que los tribunales

(Pasa a la Pág. 23 Col. 4)

SOLO...

(Viene de la Pág. 1)

condenaran el mes pasado a cadena perpetua a los exiliados cubanos Guillermo Novo Sampol y Alvin Ross Díaz, y a ocho años al hermano de Novo, Ignacio, por haber mentido a un jurado investigador y por no haber dicho lo que sabía del asesinato.

Townley confesó durante el juicio que él ayudó a fabricar la bomba y la colocó en el automóvil, y que reclutó a los cubanos para llevar a cabo el asesinato bajo órdenes de tres oficiales del DINA chileno, cuya extradición de su país está gestionando Estados Unidos para someterlos a juicio aquí.

“Su participación fue más culpable que la de ellos”, dijo el juez C. Parker a Townley, refiriéndose a los tres cubanos.

“En lo que al gobierno respecta, si no fuera por el acuerdo que usted hizo con la Fiscalía, y debido a la naturaleza premeditada y cruel del crimen, usted sería el principal candidato para la pena máxima”, dijo Parker a Townley.

Parker recordó que Townley declaró durante el juicio que no sentía arrepentimiento por la muerte de Letelier, y citó que el reo dijo “él (Letelier) era un soldado y uno era un soldado que estaba librando una batalla”.

“Estoy muy apenado por la muerte de Ronny Moffit,” dijo Townley, quien aseguró que había cambiado de opinión acerca de la muerte de Letelier.

“Si pudiera volver atrás el reloj, buscaría alguna objeción y encontraría alguna excusa para no hacerlo,” declaró.